

## REVISTA DE BIOÉTICA LATINOAMERICANA

### EDITORIAL

Representantes de nueve organizaciones nacionales de Bioética de nuestra Latinoamérica y de un representante de la Universidad COMPLUTENSE de Madrid, reunidos en la Universidad de Valencia, Venezuela, asumimos el compromiso de crear esta revista virtual por considerar que debíamos incorporarnos al llamado de una participación responsable ante la realidad de que, en este siglo de la ciencia, la comunicación y la participación femenina, el planeta, el mundo y los países latinoamericanos continúan experimentando la constante agresión a la naturaleza y a los derechos humanos, con el imperio de la injusticia y la inequidad, la explotación norte-sur, la exclusión de pueblos y culturas, las guerras mercantilistas y la intolerancia religiosa, el tráfico de seres humanos y de sus órganos, el deambular de niños mendigos y la indolencia para quienes terminan su existencia sin que jamás haya importado su calidad de vida y, en fin, una sociedad deslumbrada por el consumismo y utilitarismo que no piensa en la supervivencia de la humanidad ni de los demás seres con quienes compartimos el regazo de la naturaleza.

Esta realidad que, por otra parte, ha permitido y permite el imperio de la corrupción y la pérdida de los valores éticos y morales, reclama la vigencia de la bioética global y profunda de Potter, en todos los niveles de la educación, a la cobertura universal de la atención en salud, a la calidad de vida de todos y el respeto a la dignidad en la muerte, a la igualdad en la satisfacción del derecho al bienestar integral del individuo, la familia y la sociedad toda, garantizando su vida sin amenazas, en un ambiente plenamente saludable, con una concepción cosmocéntrica de equilibrio universal, sin distinción de naturaleza alguna para todos los seres humanos y los demás que pueblan el planeta, con respeto inviolable a la vida, la paz, la libertad y la democracia.

Realidad ante la cual, la Revista Virtual Latinoamericana de Bioética, aspira cumplir el compromiso de mantener un espacio de reflexión y difusión conceptual de los valores éticos y morales, del respeto a los derechos humanos y a la concientización de su aporte al bienestar de la convivencia humana y de su equilibrio armónico con la integridad de la naturaleza, al mismo tiempo que recoja y divulgue los productos de su investigación y las consecuencias de la integración de su estudio en todos los niveles de educación. Para esto extiende su invitación, que la mantendrá permanentemente, a todos quienes se sientan identificados con sus propósitos y tengan la disposición a ofrecernos su valiosa colaboración, sus sugerencias y opiniones.

Oswaldo E. Chaves Cevallos